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令和４年度 第２回三重県地域医療対策協議会 議事概要 

 

１ 日 時： 令和４年12月12日（月）18時 00分～19時20分   オンライン開催 
２ 出席委員：伊藤会長ほか委員22名 
３ 議事 

＜事務局説明＞ 
  地域枠Ｂ入学者における卒後の従事要件の運用等について【資料１】 
＜委員の意見＞ 
○ 三重県市長会の場でこの議題を提示し、様々意見をいただいた。全体的には大きな

反対は無かったが、離脱者に関して懸念を示す意見があり、離脱者の推薦市町は大
変残念な思いをしている。法的な整理は必要かと思うが、離脱を防止するルールを
作っていただきたい。 

＜協議結果＞ 
  本案について、原案どおり承認された。 
 

＜事務局説明＞ 

  三重大学医学部地域枠における診療科指定の検討について【資料２】 

＜委員の意見＞ 

〇 需給推計はよく分ったが、2024年から働き方改革の影響も検討いただきたい。 

〇 三重大学としては、県でこの方向で決めていただければ、大学教授会であらためて協

議を行い、医学部として承認されれば、入試委員会や本部に諮られることとなる。実

際、地域枠を指導している立場からいうと、このような形で、あいまいさを排除し、

明確な形で指針を示していただくことは、今後の地域枠の運用上、有難いことである

と考えている。 

＜協議結果＞ 
  本案について、原案どおり承認された。 

 

＜事務局説明＞ 

  三重県地域医療支援センターキャリア形成プログラムの改訂について【資料３】 

＜委員の意見＞ 

  意見なし 

＜協議結果＞ 
  本案について、原案どおり承認された。 

 

＜委員の意見＞ 

○ 地域枠Ｂ学生との懇談会の場で、医師不足地域には地域枠だけが行けば良いという

議題１ 地域枠Ｂ入学者における卒後の従事要件の運用等について【資料１】 

議題２ 三重大学医学部地域枠における診療科指定の検討について【資料２】 

議題３ 三重県地域医療支援センターキャリア形成プログラムの改訂について【資料３】 

その他 
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意見があった。これは、学生全体の意見か一部の意見なのか分からないが、一般枠

出身の方であっても医師不足地域に来ていただきたいので、配慮をお願いしたい。 

○ 委員ご指摘の点については、ごく一部の学生でそのような考えを持つ者もいる。地

域枠制度導入当時にもそのような話がよく出たが、学生のガイダンス等で地域枠だ

けでなく一般枠の学生にも、地域枠制度の趣旨等を説明してきている。 

  地域枠がリーダーとなって、一般枠を巻き込んで一緒に地域医療を行っていただく

のが三重大学の方針であることは、しっかり伝え続けている。 

以上 


